Betriebsertrag liegt unter Vorjahr

Mit rund 5000 konnte die Zahl der Eingriffe auf dem Vorjahresniveau gehalten werden. Der Gesamtbetriebsertrag sank um 6 Prozent.

Mit 3,8 Millionen Franken Liquidität, 46 Prozent Eigenkapital und einer Nullverschuldung sei die Medizinisches Zentrum Brugg AG (MZB) auch in Zukunft in der Lage, weitere Investitionen zu tätigen und die ungenügende Tariflage aufzufangen, heisst es in der Pressemitteilung. Insgesamt blicke das MZB auf ein finanziell anspruchsvolles Geschäftsjahr zurück. Mit grossem Einsatz der Mitarbeitenden und der Belegärztinnen und -ärzte konnte ein betrieblicher Gesamtertrag von 7.4 Millionen Franken erarbeitet und der Ertrag pro Eingriff leicht gesteigert (+2 Prozent) werden. Dennoch belasten die weiter steigenden Sachkosten und die zurückhaltende medizinische Nachfrage das Ergebnis und führen zu einem negativem EBITA von 44 000 Franken (Vorjahr +3000 Franken). Erfreulicherweise sehe der Kanton Aargau für das MZB eine Entschädigung der Covid-19-bedingten Vorhalteleistung aus dem Jahre 2020 vor. Damit resultierte ein positives Jahresergebnis nach sämtlichen Ab-



Im MZB sind erneut zahlreiche Investitionen getätigt worden

BILD: ARCHIV

schreibungen und Rückstellungen von 22 000 Franken.

5088 Eingriffe und Behandlungen im MZB

Dank der in den letzten Jahren umsichtigen und vorausschauenden Planung der finanziellen Ressourcen durch den Verwaltungsrat konnten im Berichtsjahr erneut zahlreiche notwendige Investitionen getätigt und ein weiteres Mal eigenständig finanziert werden.

So wurden beispielsweise Ende Jahr die OP-Lampen erneuert, medizintechnische Geräte angeschafft und in der ersten Jahreshälfte der Umbau im zweiten Obergeschoss des Medizinischen Zentrums für neue Arztpraxen realisiert. Insgesamt wurden im Jahre 2021 5088 Eingriffe und Behandlungen in den Disziplinen Allgemeine Chirurgie, Gefässchirurgie, Anästhesie, Augenchirurgie, Chiropraktik, Dermatologie/Allergologie, Gynäkologie, Handchirurgie, Innere Medizin, Orthopädie sowie Rheumatologie/Schmerztherapie und Urologie durchgeführt.

Neue Ärztinnen und Ärzte

Im Geschäftsjahr 2021 haben neue Ärztinnen und Ärzte ihre chirurgische Tätigkeit am MZB aufgenommen und damit das Behandlungsangebot erweitert. Im Frühling wurde die Augentagesklinik Brugg unter der Leitung von Frank Sachers mit den Ärzten Arthur Baston und Tobias Pauli vor Ort im zweiten Stock eröffnet. Im Sommer folgte Simone Hasler mit ihrer Praxis ProktoChirurgie. Lutz Reiher mit eigener Praxis in Baden führt seit Herbst Sprechstunden im MZB durch und verstärkt damit die Kompetenz im Fachgebiet der Krampfader-Behandlungen am Medizinischen Zentrum.

Aktionärsversammlung MZB Donnerstag, 28. April, 19.30 Uhr Mehrzweckhalle der Kaserne Brugg